



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 142-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Central provoca actos de violencia en Cajamarca

Al anunciar que el proyecto minero Conga “sigue para adelante” y “que en estos momentos el gobierno del presidente Ollanta Humala quiere consolidar las inversiones mineras”.



Ante los anuncios del ministro de Energía y Minas, Jorge Merino, que el proyecto minero Conga “sigue para adelante” y “que en estos momentos el gobierno del presidente Ollanta Humala quiere consolidar las inversiones”, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, advirtió que sus anuncios está creando las condiciones para un nuevo enfrentamiento social en Cajamarca.

Que quede claro, si Yanacocha insiste en la construcción del reservorio El Perol la población reaccionará, recordemos que los hermanos del campo han expresado públicamente defender sus aguas hasta con su vida.

Yanacocha y el Gobierno Central pretenden confundir a la población con el cuento de despidos de trabajadores responsabilizando al presidente, Gregorio Santos Guerrero, cuando todos sabemos que ninguna empresa minera les va a dar trabajo permanente porque los recursos minerales son agotables.

Por su parte el presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, Ydelso Hernández Llamo, dijo, “El ministro de Energía y Minas, Jorge Merino y demás ministros son marionetas de las transnacionales porque solo tienen que cumplir órdenes de las mineras y tienen que seguir el libreto que les da Confiep”.

La lucha del pueblo continúa, por eso, el 17 de junio estaremos en la laguna El Perol junto a nuestros hermanos de Celendín y Hualgayoc para evitar todo tipo de trabajos en la zona de las



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

lagunas, el pueblo está decidido seguir luchando hasta que Newmont retire definitivamente su maquinaria de nuestro territorio rondero, finalizó.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 10 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**